

BOLETÍN 856 ->>

Dos empresas de Aguascalientes se incorporaron al “Cuadertón” de la UAA .

Se lograron recolectar más de 500 libretas usadas durante el semestre agosto-diciembre 2012, mismas que generaron libretas nuevas que beneficiarán a más de 723 niños con situación económica adversa en el ciclo escolar 2013; esto gracias al programa de servicio social “Cuadertón”, que coordina el área de Educación Ambiental, perteneciente a la Dirección General de Servicios Educativos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

En este proyecto de servicio social, en el que participaron 22 estudiantes de diversas carreras de la UAA, se acopiaron libretas usadas con un porcentaje amplio de hojas limpias, mismas que fueron recicladas para conformar y producir nuevas libretas, las cuales serán destinadas a grupos estudiantiles con bajos recursos; lo cual ratifica el compromiso de la máxima Casa de Estudios por cumplir a cabalidad sus procesos académicos, además de potencializarlos a través de un mayor impacto benéfico para el desarrollo integral de la sociedad.

A esta causa universitaria se sumaron los grupos empresariales de Lala y Flextronics en Aguascalientes, entidades que donaron material de reciclaje y equipos para el armado de los nuevos cuadernos; lo cual permitió una mayor optimización de los recursos.

Cabe mencionar que este proyecto nació a través de los trabajos de colaboración entre las universidades que conforman la región centro occidente de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior, ANUIES-RCO.

